

Le président du Venezuela annonce que Cuba soignera les patients affectés par le blocus de Washington



Caracas, 1er juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a fait savoir que Cuba a proposé son soutien en matière de soins médicaux et qu'elle a coordonné le traitement de quatre enfants dont le rétablissement a été affecté par les sanctions financières des États-Unis.

Au cours d'une rencontre de travail au Palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a remercié le peuple et le gouvernement cubains de leur solidarité afin de sauver la vie de citoyens vénézuéliens, victimes de la guerre économique de Washington contre Caracas.

Le chef d'état vénézuélien a également assuré que son gouvernement travaille de façon ardue pour surmonter ces difficultés par diverses voies dans le but de garantir l'attention médicale spécialisée dont on a besoin les patients.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192312-le-president-du-venezuela-annonce-que-cuba-soignera-les-patients-affectes-par-le-blocus-de-washington>



Radio Habana Cuba